
Compte-Rendu de la Réunion d’Animation
du Conseil de Quartier République Saint-Ambroise
du 09/01/2025

Lieu de réunion : Mairie du 11e
Présents : Lucile Adam, Marina Hubert, Françoise Massé, Zakaria Touil, Francine Dubettier,
Catherine Habib, Sylvain Leblanc, Marie-Angela Epiter

Excusés : Capucine Jardy, Marie-Josée Ozenne, Clara Jaffré Baron, Thomas Schmitt, Iryna
Malykh

● Choix du lieu de la plénière :
La plénière du 12 février 2024 se tiendra chez Les petits plats de Maurice. Nous
attendons encore la confirmation d’Alice sur les détails logistiques et le déroulement
précis en coordination avec l’équipe du lieu.

2. Analyse et ajustement de l’ordre du jour proposé par
la mairie :
Le groupe a décidé de revoir l’ordre du jour imposé par la mairie tout en respectant
l’objectif principal : promouvoir le Conseil de Quartier, ses actions, son bilan et
l’activité des ateliers.
En complément, il a été proposé d’intégrer une présentation géographique du
quartier afin de mieux situer le territoire auprès des habitants.

Proposition d’ordre du jour à valider par la mairie :

● 10 minutes : Introduction du Conseil de Quartier.
Présentation de son rôle, de ses équipes, et de ses délimitations territoriales,
accompagnée d’un quizz et d’animations assurées par Catherine Habib et Francine
Dubettier, conseillères sortantes.

● 45 minutes : Présentation des ateliers.
Chaque atelier prendra la parole pour détailler son bilan annuel, ses actions
réalisées et ses projets à venir. Les porte-paroles seront désignés par chaque atelier.

● 15 minutes : Présentation du Conseil de Quartier par M. JP Corsia.
Explications sur son fonctionnement, ses champs d’action, et introduction au vote
pour le renouvellement du groupe d’animation.

● 5 minutes : Vote du nouveau groupe d’animation.
● 5 minutes : Vote du vœu sur la visibilité des activités des Conseils de Quartier.

Françoise portera un vœu demandant un soutien accru de la mairie, notamment via
des dispositifs comme une meilleure visibilité dans les journaux ou dans l’espace
public.

● 20 minutes : Questions/Réponses aux habitants.
Animé par Capucine et Sylvain.
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● Pot citoyen pour clôturer la plénière.

Marina sera chargée de veiller au respect des durées prévues.

3. Budget du pot citoyen :
Un budget de 150 € a été voté à l’unanimité pour l’organisation du pot amical, qui
sera pris en charge par le CQ auprès d’un traiteur italien du quartier : Le village
Italien.

4. Prochaines étapes :
● Finalisation et validation de l’ordre du jour par la mairie.
● Coordination avec Les petits plats de Maurice pour l’organisation logistique.
● Préparation des supports et animations pour les différentes parties de la plénière.

5. Prochaine étape : réunion de répétition plénière le 05 février 2024 à
18H30 en mairie du 11e

Vote du budget Inter CQ Sympa : 250€
Pour soutenir les rdv mensuels des CQ à la MVAC.
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